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«J'aimerais créer une passerelle pour que les jeunes Guyanais puissent 
arriver en métropole dans de meilleures conditions» 
  
Avez-vous quand même bon espoir pour l'avenir du football guyanais ? 
Oui, parce qu'un jour, quand je serai à la retraite, je pourrai aider. J'aimerais faire quelque chose pour les jeunes 
Guyanais, peut-être créer une passerelle pour qu'ils puissent arriver en métropole dans de meilleures conditions. 
 

 
 
Pourquoi est-ce si important de vous investir personnellement ?  
Parce que la Guyane, c'est tout pour moi. J'y suis né, j'y ai grandi. Dès que je peux, j'y retourne. J'ai pas mal 
d'idées en tête. Avec mon sélectionneur, Jaïr Karam, on a déjà créé une association « Les pépites d'or » qui va 
réunir les meilleurs jeunes des plus petites catégories. On a signé un partenariat avec Rennes, dont le directeur 
sportif ira pour la première fois en Guyane en février normalement. 
 


